

Nouvelle

26 février 2024

Décès de Dr Michel Carrier

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de Dr Michel Carrier le 20 février dernier. Dr Carrier a siégé sur le conseil d'administration de Transplant Québec à titre de vice-président pendant près de 10 ans. Toute l'équipe a été profondément attristée par cette nouvelle et conservera en mémoire les apports de Michel Carrier à la communauté du don d'organes au Québec.

Diplômé de l'Université de Sherbrooke en médecine et de l'Université Laval en chirurgie générale, Dr Michel Carrier a œuvré comme directeur médical chez Transplant Québec de 2008 à 2015. Avec plus de 25 années de pratique, Dr Carrier était un professionnel dont l'engagement et la passion ont fait de lui un allié inestimable pour la cause du don d'organes et de tissus.

Nos plus sincères condoléances à la famille de Dr Michel Carrier.